



Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire, être baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé ? » Ils lui dirent : « Nous le pouvons. » Jésus leur dit : « La coupe que je vais boire, vous la boirez ; et vous serez baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé. Quant à siéger à ma droite ou à ma gauche, ce n'est pas à moi de l'accorder ; il y a ceux pour qui cela est préparé. »

Les dix autres, qui avaient entendu, se mirent à s'indigner contre Jacques et Jean. Jésus les appela et leur dit : « Vous le savez : ceux que l'on regarde comme chefs des nations les commandent en maîtres ; les grands leur font sentir leur pouvoir. Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi. Celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur. Celui qui veut être parmi vous le premier sera l'esclave de tous : car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude. »

## Annonces de la semaine...

### ► Agenda

- Mardi 22** 9h15 Prière des Mères à Gazeran et à Poigny  
16h00 Messe au Relais Tendresse, à Gazeran
- Jeudi 24** 19h00 Messe à Gazeran, suivie du Chapelet

### La semaine prochaine

- Samedi 26 octobre**  
18h30 Messe à La Boissière-Ecole
- Dimanche 27 octobre**  
10h30 Messe à Gazeran

### ► Journée mondiale des Missions

Quête impérée pour les missions aux messes de ce week-end

### ► Baptêmes

Léopold ERNAULT  
Le 20 octobre à Gazeran

Paul INISAN  
Le 26 octobre à Poigny la Forêt

### ► Congé du Père Isidore

Le Père Isidore sera absent le mercredi 23, vendredi 25 et du dimanche 27, après la messe, au jeudi 31 octobre.  
Nous le retrouverons jeudi 31 pour la messe de 19h à Gazeran.

## ► Intentions de messe

### **Orcemont**

**Cécile et Jean MERCIER**  
**Alain GRESSET**  
**Léonie CORRE**

### **Gazeran**

**Chantal de LA FONTAINE**  
**Richard DANTO**  
**Raymond FAUCART**  
**Marie-Thérèse HENRIET**

## ► Octobre, mois missionnaire

Le mois d'octobre est privilégié pour prier, avec Marie, pour la mission d'évangélisation de l'Eglise, avec une **semaine missionnaire du 13 au 20 octobre**.

Le thème cette année est : « *Allez et invitez tout le monde à la Noce* » !

Dans notre paroisse nous vous proposons :

- la **prière missionnaire** à dire durant le mois individuellement à chaque messe de la semaine et le dimanche (des feuillets sont disponibles au fond de l'église) ;
- le **chapelet**, tous les jeudis du mois d'octobre après la messe à Gazeran ;
- le **chapelet**, autour d'une famille, une personne seule ou malade, à un jour de votre choix dans ce mois d'octobre : inscription préalable à l'église, au secrétariat ou par mail ([paroissedegazeran10@orange.fr](mailto:paroissedegazeran10@orange.fr))

## ► Ce dimanche 20 octobre

**Dimanche des missions**  
**qui clôture la semaine missionnaire mondiale**  
**« Allez et invitez tout le monde à la Noce » !**

Une **quête impérée** aura lieu à la fin de la messe, pour soutenir les Œuvres Pontificales Missionnaires : « *la mission est une sortie inlassable vers toute l'humanité pour l'inviter à la rencontre et à la communion avec Dieu. Inlassable ! [...] chaque chrétien est appelé à prendre part à cette mission universelle par son propre témoignage évangélique dans tous les milieux [...] la prière quotidienne, et en particulier l'Eucharistie, fait de nous des pèlerins-missionnaires de l'espérance, en marche vers la vie sans fin en Dieu, vers le banquet nuptial préparé par Dieu pour tous ses enfants. [...] Les disciples-missionnaires du Christ ont toujours à cœur le souci de toutes les personnes, quelle que soit leur condition sociale ou même morale.* » (Extraits du message du Saint-Père pour la 98<sup>e</sup> journée mondiale des missions)

**► Année de la prière**  
**Jusqu'au 21 janvier 2025**

**Initiative paroissiale « Prions pour nos frères »**

Notre paroisse nous invite à prier les uns pour les autres.

Si vous souhaitez que l'on prie pour vous, pour votre famille ou pour une personne de vos connaissances, malade ou en difficulté, vous pouvez déposer votre intention de prière dans l'urne au fond de l'Eglise de Gazeran, ou au secrétariat, dans la boîte aux lettres ou en ligne ([paroissedegazeran10@orange.fr](mailto:paroissedegazeran10@orange.fr))

L'intention sera portée en communauté lors des différentes célébrations que voici, que vous soyez présent ou non :

- le dimanche, à la messe ;
- le 1<sup>er</sup> vendredi du mois, lors de la messe du sacré cœur
- le 1<sup>er</sup> samedi du mois, lors de la messe en honneur de Notre Dame de Fatima ;

Elle peut également être portée en votre présence par l'Assemblée de prière, chaque mois, à Orphin.

**► Lettre Pastorale de Mgr Luc Crépy**  
**« Porter une parole d'espérance en Yvelines »**

**Mgr Luc Crepy a rédigé une lettre pastorale destinée aux communautés catholiques des Yvelines pour se mettre en marche vers l'année jubilaire qui s'ouvre le 29 décembre 2024. Il nous invite à considérer cette année sainte comme un temps pour Dieu sous le thème "témoins de l'espérance".**

L'espérance chrétienne est le fruit de la grande espérance, mais quelle est cette grande espérance des Chrétiens ? Quel est le lien entre espérance et charité ? Pourquoi se mobiliser quel que soit notre âge et notre situation de vie ?

*« Cette année jubilaire peut être l'occasion, à l'écoute de l'Esprit Saint, de prendre le temps de lire et de réfléchir personnellement et avec d'autres – par exemple en paroisse –, en s'interrogeant : « Comment sommes-nous témoins d'espérance ? » Ainsi, cette lettre pastorale a l'ambition d'apporter, modestement, quelques jalons afin de préparer notre entrée dans l'année jubilaire et devenir ces témoins porteurs d'une parole d'espérance dans les Yvelines. »* écrit Mgr Luc Crépy dans sa lettre pastorale. Cette lettre est disponible à l'entrée de l'église.

Pour approfondir : <https://www.catholique78.fr/2024/09/18/lettre-pastorale-de-mgr-luc-crepy-porter-une-parole-desperance-en-yvelines/>

***Les temps forts du Jubilé 2025 dans les Yvelines :***

- Dimanche 29 décembre 2024 : messe d'ouverture du Jubilé avec la messe des peuples à 17h à la cathédrale
- Dimanche 5 janvier 2025 : Lancement en paroisse
- Carême 2025 : Jubilé de la Réconciliation en doyenné
- Jeudi 29 mai 2025, Ascension : Rassemblement diocésain à Jambville